

## Analyse de l'émergence des normes internationales

### *Analysis of the emergence of international norms*

Les recherches portant sur certaines normes internationales, comme la responsabilité de protéger, ont permis d'approfondir la connaissance des conditions sociologiques permettant l'émergence et la consolidation de normes au niveau international et d'évaluer plus finement les potentialités et les limites inhérentes à la diffusion d'idées ou de valeurs au sein de la société internationale. Dans cette perspective, les travaux antérieurs de Barbara DELCOURT relatifs à l'économie des relations entre droit et politique se sont avérés fort utiles et ont permis d'établir des liens entre les recherches effectuées dans le domaine du droit international et de la sociologie et de confirmer mes intuitions premières concernant la valeur ajoutée d'une approche multidisciplinaire dans l'étude de la politique internationale.

*Researches lead on some international norms, such as the responsibility to protect, have enabled to deepen the knowledge of sociological conditions allowing the emergence and consolidation of norms at the international level and evaluate more precisely potentialities and limits inherent in ideas or values spreading within the international society. In this outlook, Barbara DELCOURT's previous researches related to the economy of relations between law and politics have been proved to be very useful and made possible the establishment of links between researches led in the international law and sociology field and confirmed her first intuitions concerning the added value of a multidisciplinary approach in the analysis of international politic.*

**Chercheur**  
*Lead Researcher*

Barbara DELCOURT

**Financement**  
*Funding*

ULB

**Durée du projet**  
*Period*

2006 - en cours *ongoing*